
Pièces 6 Pièces

Superficie 173 m²

Référence 6756560

Prix 735 000 €

Spéracèdes
Maison à vendre (06530)
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Spéracèdes,  nichée  au  cœur  du  village,  dans  un  environnement  calme,  cette

maison d'environ 173 m² bénéficie d'une superbe vue panoramique sur la mer, les

collines,  le  clocher  du  village  ainsi  que  le  village  perché  de  Cabris.  De  plain-pied,

elle  offre  une  cuisine,  une  salle  à  manger  et  un  vaste  salon  lumineux  avec

cheminée, l'ensemble ouvert sur une large terrasse baignée de soleil. Une chambre

et une salle de douche complètent ce niveau. À l'étage, deux superbes chambres

chacune avec sa salle de douche et un accès sur la terrasse tropézienne. Un grand

dégagement pouvant servir d'espace bureau ...

Spéracèdes,  nestled in the heart  of  the village in a peaceful  setting,  this  house of

approximately 173 sq.m enjoys superb panoramic views of the sea, hills, the village

bell tower and the hilltop village of Cabris.On the ground floor, it offers a kitchen, a

dining room and a large, bright living room with a fireplace, all opening onto a large

sun-drenched terrace. A bedroom and a shower room complete this level.Upstairs,

there  are  two  superb  bedrooms,  each  with  its  own  shower  room and  an  access

onto a roof terrace. A large hallway that could be used as an office completes this

level.Built on ...

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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